

Se realizó la 4ª edición de "Perón de noche"

Escrito por Administrador

Lunes, 05 de Febrero de 2018 00:00

{besps}produccionyturismo05022018|width=215|height=290{/besps}

La investigación científica de los antropólogos de la Universidad de La Plata, el testimonio de Hipólito Barreiro y el trabajo del entonces diputado José Tagliafico, fueron el puntapié y base de la puesta en valor de este lugar histórico nacional, la casa natal de Juan Domingo Perón. Un bien cultural forma parte de una sociedad y de un tiempo, surge de la necesidad de un pueblo por conocer su verdad y es por ello que se buscó de forma permanente dar a conocer su función, su historia y poder transmitir a quien la visita su conocimiento.

El pasado día viernes 2 de febrero se realizó la 4ª edición del evento "Perón de noche", un encuentro donde se conjugó magia, arte y amistad. Los presentes disfrutaron de las actuaciones del grupo folclórico La Cifra, parejas del ballet La Azotea, el cantor de tango Esteban Collazo y el pianista Oscar Lago de la ciudad de Alberti, Agustina Banegas, Kevin Gouric y Facundo Rivolta, todos ellos generosos artistas que se sumaron a la propuesta nocturna. Todo mientras las puertas de la casa natal de Juan Domingo Perón permanecían abiertas para una visita guiada.

Estuvieron presentes del Intendente de la ciudad de Alberti Germán Lago, el profesor de la Universidad Nacional de Avellaneda Virgilio Tedín, el concejal de la ciudad de Saladillo Amado Sarlo, entre otros.